



Es ist für uns kaum zu fassen, dass wir, nachdem wir vor kaum 5 Wochen Kam. Molzer zur ewigen Ruhe gebettet haben, schon wieder von einem Feuerwehrkameraden für immer Abschied nehmen müssen. Mit

Hauptfeuerwehrmann Franz Kitzler

haben wir wieder einen braven und treuen Feuerwehrmann verloren. Keiner von uns hätte sich gedacht, dass er dem Ferdl so schnell in die Ewigkeit nachfolgen muss. Viele Jahre haben sie miteinander als Holzfuhrwerker im Stift gearbeitet, sie haben als Nachbarn in der Siedlung ihr Haus gebaut, jahrzehntelang waren sie gemeinsam in der Feuerwehr tätig.

Kam. Kitzler war nie ein Mann vieler Worte, sondern ein ruhiger und besonnener Mensch, der sich nie nach vorne gedrängt hat, trotzdem immer bereit war, den Mitmenschen zu helfen. Er war stets ein fleißiger und verlässlicher Feuerwehrmann, mit dem sich alle jederzeit gut verstanden haben. Leider zwang ihn vor einigen Jahren eine heimtückische Krankheit, vorzeitig aus dem aktiven Feuerwehrdienst auszuschcheiden.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren!

Stift Zwettl, März 1981